

PLATAFORMA ELECTORAL EMMANUEL DAVID REYES HERNÁNDEZ - TERMI

Propuestas Electorales

Propuesta 1

CERO CORRUPCIÓN, CERO IMPUNIDAD Objetivo Restablecer la confianza ciudadana en el gobierno municipal mediante una política frontal de combate a la corrupción, que castigue a quienes han dañado el erario público y garantice el uso honesto y transparente de los recursos, en beneficio de los duranguenses. Sin honestidad en el gobierno, no hay recursos que alcancen, no hay justicia que se respete ni progreso que sea parejo para todas y todos.

Metas

Auditoría ciudadana e institucional del gasto público. En los primeros 100 días se revisarán las cuentas del gobierno municipal saliente.

Se hará pública la información y se abrirán canales para que la ciudadanía denuncie irregularidades con respaldo.

Investigación conforme a la Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos. Cualquier desvío, omisión o abuso será turnado a las instancias correspondientes, y se dará seguimiento puntual.

Creación de un Comité Ciudadano de Vigilancia del Erario. Un órgano ciudadano, autónomo, con participación de colegios de profesionistas, universidades y organizaciones sociales que vigile en tiempo real los gastos del municipio.

Revisión y cancelación de contratos amañados. Se revisarán concesiones, contratos de obra y de servicios para identificar sobre costos, favoritismos o empresas fantasma.

Lo que se tenga que cancelar, se cancelará.

Lo que se tenga que denunciar, se denunciará.

Blindaje anticorrupción a futuro. Promoveremos una reforma municipal para obligar por reglamento a que todo contrato mayor a cierto monto pase por revisión pública antes de su aprobación.

Propuesta 2

Bienestar para Todos En Durango, el dinero alcanza si se administra con honestidad. Por eso, proponemos un plan llamado Bienestar para Todos, basado en dos ejes clave:

Cero corrupción, cero desvíos. Acabaremos con los robos y los privilegios de los altos funcionarios.

Se revisarán todas las licitaciones y contratos para evitar el desvío de recursos.

Cada peso del pueblo será para el pueblo.

Reingeniería financiera. Vamos a reorganizar el presupuesto municipal con eficiencia, austeridad y visión social.

Con esta reingeniería, se liberarán recursos que hoy se pierden en gastos innecesarios o inflados.

Meta: Generar nuevos apoyos sociales que se sumen y se articulen con los programas que ya impulsa Claudia Sheinbaum, pero que también alcancen a sectores que hoy están fuera del sistema:

Jóvenes sin beca, adultos mayores sin pensión, madres solteras sin apoyo, trabajadores informales y más.

Bienestar para Todos no es un eslogan: es una decisión. Y la vamos a lograr si ponemos fin a la corrupción y usamos bien el dinero de Durango.

Propuesta en materia de género o del grupo en situación de discriminación que representa Durango Igualitario Ciudad Incluyente y Segura para Todas y Todos

Objetivo: Garantizar una vida libre de violencia, con oportunidades reales de desarrollo para los grupos en situación de vulnerabilidad, a través de políticas públicas incluyentes, seguras y con perspectiva de derechos humanos.

Ciudad Segura e Incluyente Diagnóstico y rediseño de espacios públicos con perspectiva de género y accesibilidad universal. Alumbrado, vigilancia, rutas seguras y transporte público digno. Protocolos contra acoso y violencia en espacios municipales y transporte.

Autonomía y Desarrollo Económico Créditos, capacitaciones para mujeres, jóvenes, personas con discapacidad y diversidad sexual. Guarderías comunitarias y centros de cuidado para facilitar el empleo y estudio de cuidadoras principales. Incentivos a empresas que contraten a personas en situación vulnerable.

Gobierno con Perspectiva de Igualdad Presupuesto etiquetado con enfoque de género e inclusión. Paridad e inclusión en la administración pública municipal. Formación continua para el personal del ayuntamiento en derechos humanos, género e inclusión.

Prevención y Atención a la Violencia Fortalecimiento de centros de atención integral para víctimas. Redes comunitarias de apoyo, botones de pánico y acompañamiento psicológico y legal. Campañas permanentes contra la discriminación y la violencia.

Participación Ciudadana e Incidencia Consejo Ciudadano de Inclusión y Equidad. Escuelas de liderazgo para mujeres, juventudes y personas LGBT+. Observatorio ciudadano para evaluar el impacto de las políticas de igualdad.